

OPINI PUBLIK

Kapolsek Sandubaya Pimpin Pengamanan Mendak Tirte Pura Dading Menuju Pura Gili Putri.

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jan 4, 2023 - 21:31



Mataram NTB - Dalam rangka pelaksanaan rangkaian kegiatan Pujawali Pura Penataran, Polsek Sandubaya Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pengawalan dan pengamanan sepanjang rute yang dilalui mulai dari Pura Dading Gang Ramadewa Lingkungan Negarasakah Barat Kel Cakranegara Timur Kec. Cakranegara Kota Mataram menuju Pura Gili Putri, Jalan Ahmad Yani Sebelah Klenteng Bertais, Kecamatan Sandubaya Kota Mataram. Rabu,

(04/01/2023)

Adapun kegiatan Medak Tirta merupakan rangkaian upacara Pujawali mengambil air suci dari sumber mata air yang akan digunakan dalam suatu upacara yang merupakan rangkaian kegiatan Pujawali odalan peringatan hari peringatan awal dibangunnya pura Dading yang peringatan setiap satu tahun sekali dan di rangkaiakan dengan Upacara persembahyangan Purnama.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK Yan memimpin kegiatan mengatakan bahwa kegiatan piodalan tersebut dipimpin langsung Pemangku Srike Pakistan diikuti oleh masyarakat umat Hindu sedarma, Tokoh Agama Hindu, Tokoh Masyarakat umat hindu dan pemuda pemudi umat Hindu lingkungan Negarsakah Barat.

" Masyarakat yang melaksanakan kegiatan persembahyangan berjumlah sekitar 50 orang, untuk rute yang dilalui yakni Start Pura Dading Gang Ramadewa Jln. Tumpangsari Negarasakah Barat menuju Jalan Ahmad Yani Sebelah Kelenteng Bertais menuju lokasi Pura Gili Putri (Tempat Pelaksanaan Persembahyangan), kata Kopol Nasrullah

Rangkaian kegiatan pelaksanaan Piodalan Mendak Tirta Pura Dading pun berjalan dengan aman dan lancar serta mendapatkan pengamanan dari 8 personil Polsek Sandubaya dan Pawas Kanit Intelkam Iptu Priananto.

Kapolsek menjelaskan dengan melakukan koordinasi dengan Pengurus Pura Dading demi ketertiban pelaksanaan, para pemedek agar mengikuti perintah petugas Unit Lantas dan Patroli bersama Bhabinkamtibmas di titik lokasi jalur dan rute yang di lalui oleh rombongan Mendak Tirta agar tidak terjadi kemacetan lalu lintas.

" Kami juga melakukan pengamanan terbuka dan tertutup dalam pelaksanaan Pujawali serta tetap berkoordinasi dengan unsur pengamanan lainnya baik dari instansi samping maupun dari organisasi kemasyarakatan (Pecalang) untuk berjalannya kegiatan dengan aman dan lancar ", tutup Kopol Nasrullah.(Adb)